



EL ZURDO] «La final està més animada que mai»

El trinquet de Bellreguard es quedarà menut el diumenge amb el duel entre Moltó i Marrahí • Enguany s'estrenen trofeus

VALÈNCIA | J. CANO
@jampilota

■ Després dels plens que van registrar els trinquets de Genovés i la Llosa de Ranes en les semifinals de l'Individual de raspall, el més normal era pensar que Bellreguard també s'ompliria el pròxim diumenge en la resolució del títol. Més encara tenint en compte que es tracta d'una final inèdita protagonitzada per dos campions que han recuperat el nivell de temps enere després de superar una mala ratxa.

Però, segons informava abir a este diari un dels components de la nissaga El Zurdo, Emilio Peris, el duel entre Moltó i Marrahí ha alçat una expectació màxima. «La final està més animada que mai. A hores d'ara solament queda un quart de l'aforament per vendre», diu.

Al bon ritme de la venda també ha contribuït la possibilitat d'adquirir el bitllet a distància. Els gestors del trinquet de Bellreguard han habilitat un número de telèfon (664432532) mitjançant el qual els interessats poden comprar l'entrada i inclús triar el lloc entre els que queden disponibles.

La demanda està sent tanta, que a l'escala s'ha instal·lat una grada suplementària per a augmentar l'afora-



El trinquet de Bellreguard. FP

ESCALA I CORDA

Esperant les semifinals

El torneig d'escala i corda espera les semifinals. Puchol II i Pere jugaran la primera el divendres a Vilamarxant mentre que Bueno i Pere Roc II s'enfrontaran el diumenge a Bellreguard.

Moltó i Marrahí ja han sigut campions, però mai s'han enfrontat en la final

ment. «És una manera de facilitar que a la final pugui vindre gent que al llarg de la setmana no pot desplaçar-se fins al punt de venda, així com aficionats que en este moment estan fora de València. Ens han fet reserves des de diferents punts de Catalunya i Buskadi», assenyala Peris.

Una altra opció és comprar l'entrada esta vesprada i el dissabte en la sessió vespertina del trinquet.

El mateix diumenge, però a la vesprada, també es jugarà a Bellreguard la segona semifinal de l'Individual d'escala i corda que enfrontarà a Pere Roc II i Bueno. Per a esta partida també hi ha facilitats, en este cas una reducció de preu per venda anticipada.

Nous trofeus

Els campions i finalistes dels dos tornejos del mà a mà rebran en esta edició uns trofeus nous. La Fundació va fer una convocatòria per a tal efecte i les obres escollides han estat les del pintor de Sueca Marià Pérez Claver. El guardó principal és una pilota i el del finalista un dels huit gallons. «He volgut fer un homenatge a la pilota. He intentat jugar amb el moviment fet paral·lelisme amb la terra», explica l'artista.



Els nous trofeus per al campió i finalista de l'Individual de raspall i escala i corda. FUIMPVAL



Javi serà un dels contendents de la partida d'escala i corda. FUIMPVAL

La UV compleix amb la tradició

Una partida d'escala i corda i altra de raspall donen la benvinguda al nou curs

LA PISSARRA

- DIJOUS 25 D'OCTUBRE ● 17.30
- TRINQUET PELAYO DE VALÈNCIA
- Giner i Guillelmo
- Pablo de Sella i Alvaro
- DIJOUS 25 D'OCTUBRE ● 18.30
- TRINQUET DE BELLREGUARD
- Moncho i Guille
- Ricard i Seve
- DIVENDRES 26 D'OCTUBRE ● 18.30
- TRINQUET DE PILES
- Sergio i Josep
- Punxa i Bhisca
- DIVENDRES 26 D'OCTUBRE ● 18.30
- TRINQUET DE GENOVÉS
- Vercher i Gabi
- Guadi i Ibriza

■ Un any més, la Universitat de València tria la pilota valenciana per a celebrar l'inici d'un nou curs acadèmic. Com marca la tradició, el trinquet Pelayo obrirà les seues portes per a acollir dues partides de gran nivell amb combinació de joventut i experiència.

A partir de les 16.30 hores del pròxim dissabte serà el moment del raspall amb la confrontació entre dos trios. Per una part formaran Iván, Lorja i Ibriza. A la contra tindrà a l'equip format per Vicent Raül i Ricardet.

En acabar este xoc, es penjarà la corda per donar pas a la modalitat de l'alt. Dues parelles encapçalades per dos dels escalers del moment, Soro III formatà files amb Héctor. L'encara vigent campió de l'Individual va caure en el seu debut al'edició d'enguany, pel que ha pogut continuar amb les partides del dia a dia. El dissabte, amb un jugador segur com és l'alacantí Héctor, tindrà oportunitat de tornar a desplegar tot el seu potencial.

A l'altra part estarà una altra parella d'alt voltatge. Genovés II estarà secundat per Javi de Massalàs-sar. Sense cap dubte, la vesprada promet, i molt. Amb esta jornada tan especial la Universitat de Valèn-

El trinquet Pelayo serà la seu de la jornada, que tindrà lloc el pròxim dissabte

cia torna a deixar constància de la ferma aposta que fa per l'esport autòcton.

Per cortesia de l'entitat docent, tots els alumnes tindran accés de manera gratuïta al trinquet mostrant el seu carnet universitari. La Universitat de València també li dona nom a un dels trofeus amb el format de dues semifinals i la final de més prestigi de la temporada professional.

Cabaco, la garra del talismán

Los tres partidos que ha jugado el uruguayo se han saldado con victorias del Levante

El defensa es el gran beneficiado del cambio de sistema, al que se ha adaptado a la perfección y ha contribuido a dar seguridad en esta racha

:: JOSÉ MOLLINS

VALENCIA. Su presencia sobre el campo nunca pasa desapercibida. Garra seguramente es la palabra que mejor define a Erick Cabaco, un central contundente que se ha convertido en un auténtico talismán para Paco López. Sus tres únicos partidos esta temporada han traído bajo el brazo otras tantas victorias consecutivas del Levante y su presencia ha contribuido de forma decisiva a dar seguridad a la portería para frenar el número de goles recibidos.

Cabaco ha sido el principal beneficiado del cambio de sistema ideado por el entrenador valenciano. Hasta entonces el central estaba inédito en las alineaciones e incluso fue algunas veces descartado de la convocatoria, ya que sólo jugaban dos centrales. Pero todo cambió el pasado 30 de septiembre. Para el encuentro ante el Alavés, Paco López introdujo un esquema 3-5-2 que daba cabida al de Montevideo en el once titular como tercer defensa. Y sus apariciones se han contado por triunfos granotas ante los vitorianos, el Getafe y Real Madrid. Tres de tres, lo que ha permitido un salto en la clasificación con el que el equipo se acerca a los puestos europeos.

En estos tres duelos el conjunto azulgrana solamente ha recibido dos goles, aunque en el Bernabéu sufrió mucho en los balones aéreos. Ese es precisamente el punto en el que mas debe mejorar el sistema defensivo granota, pero lo cierto es que los futbolistas han sabido adaptarse a la perfección al nuevo sistema, en especial los tres centrales, a los que se ve cómodos y dan seguridad. El club decidió este verano no hacer fichajes en la defensa pese a que carecía de un central de jerarquía con años de experiencia en Primera división,



Cabaco persigue a Asensio en el partido del Bernabéu. :: EFE/RODRIGO JIMÉNEZ

pero el entrenador ha encontrado por el momento la solución situando al uruguayo junto a Postigo, que ejerce de líder de la zaga, y Robert Pier.

Rápido en el corte y agresivo en la marca, Cabaco ha crecido mucho desde que llegó como un desconocido el último día del mercado de fichajes la temporada pasada. No tuvo oportunidades hasta diciembre, lo que le colocó cerca de haberse mar-

De los 21 encuentros que lleva Cabaco con el Levante sólo ha habido cinco derrotas

chado en invierno, pero en la segunda vuelta empezó a ganar protagonismo y de los 18 partidos en los que intervino, el Levante únicamente perdió en cinco.

Una aportación que convenció al club para que hiciera efectiva su opción de compra de dos millones de euros, cifra récord para un defensa y que tras las seis primeras jornadas de suplencia esta temporada, empieza ahora a amortizarse con estas tres últimas victorias. En el Bernabéu Cabaco solucionó con muy buena nota su papeleta y contribuyó a que la segunda goladora del Real Madrid alcanzara cifras históricas.

El próximo sábado el uruguayo y sus dos compañeros en la defensa tienen la cuarta oportunidad para demostrar si Paco López ha dado con

la solución definitiva, aunque con la recuperación de Coke, que ya trabaja con el grupo, habrá que ver si en las próximas semanas el técnico recupera el sistema 4-4-2, lo que obligaría a prescindir de uno de los tres centrales. Lo más prudente en este momento sería mantener las cosas como están y no tocar lo que está funcionando tan bien.

Visita de la AFE

Ayer Jesúsle Barbadilla, exfutbolista del Levante entre 2003 y 2006, visitó a la plantilla en su cargo de vicepresidente y director deportivo de la Asociación de Futbolistas (AFE), y mantuvo una reunión con los jugadores, algo habitual en al menos un par de ocasiones durante la temporada.

El Femenino confirma su candidatura al título con un serio partido en Barcelona

LIGA IBERDROLA

Zornoza abandona el campo en camilla tras perder el conocimiento por un golpe en la cabeza y pasa la noche en observación del hospital

:: R. D.

El Levante confirmó ayer que ha hecho una plantilla para luchar por la Liga Iberdrola tras empatar ante el potente Barcelona en un partido muy serio, en el que las granotas rozaron la victoria en el tiempo añadido con un disparo al larguero de Jéssica Silva.

El encuentro sin embargo estuvo ensombrecido por el enorme sus-



BARCELONA-LEVANTE

Barcelona: Paños, María León, Losada, Marta, Mariona (Andonova, 92'), Amrredra Alavés, Patri (Duggan, 46'), Aitana, Leila, Pereira y Hamraoui (Alexia, 72').

Levante: Paraluta, Lucía (Prim, 85'), Ivana, Ruth, Soni, María Alhalla (Neres, 89'), Zornoza (Ayi, 70'), Maitane, Jéssica Silva, Sonia Bernúdez y Charlyni.

Árbitro: Huerta de Aza (Comité canario). Mostró tarjeta amarilla a las locales Hamraoui y Andonova.

Incidentes: Partido de la segunda jornada de la Liga Iberdrola que fue aplazado por una gastroenteritis de varias jugadoras barcelonistas en septiembre disputado en la ciudad deportiva Joan Gamper.

to protagonizado por Claudia Zornoza, que perdió el conocimiento al darse un fuerte golpe en la cabeza y tuvo que ser trasladada en ambulancia a un hospital, donde pasó la noche en observación. Quico Catalán, el presidente de honor Paco Renuillos, el directivo Luis Cervera y la coordinadora Maider Castillo, en el palco, fueron al centro médico para ver a la futbolista. Al cierre de esta edición, las pruebas descartaron algo de gravedad.

El Levante mantuvo un fuerte orden defensivo todo el partido y al contragolpe dispuso de alguna ocasión, en un partido que se disputó ayer tras aplazarse hace unas semanas por un virus en el Barcelona. Las granotas siguen terceras.

EN BREVE

Los granotas recibirán al Zaragoza el día 6

FÚTBOL SALA

:: EFE. El Levante Fútbol Sala recibirá al Emotion Zaragoza el próximo 6 de noviembre a las 20:45 horas en el pabellón municipal de Paterna, un partido que fue aplazado el pasado viernes por las fuertes lluvias en la Comunidad, ya que los accesos al recinto se encontraban anegados tras las fuertes lluvias del jueves y la madrugada del viernes. Los granotas ocupan la sexta plaza de la liga con nueve puntos, tres más que su rival, por lo que si ganan ascenderían al cuarto puesto.

Márquez, estrella del video del GP de Chestre

MOTOCICLISMO

:: EFE. Marc Márquez, que acaba de proclamarse campeón del Mundo de MotoGP, es el protagonista del video 'Los Salvadores' que promociona el Gran Premio Motul de la Comunidad, que cerrará el Mundial de este año el 18 de noviembre en el circuito Ricardo Tormo de Chestre. El video promocional, presentado ayer en Canals, la localidad natal de Ricardo Tormo, gira en torno a once piezas de distintos formatos, en el que los protagonistas son los pilotos Marc y Álex Márquez.

Tamara Abalde estará un mes de baja

BALONCESTO

:: EFE. La jugadora del Valencia Basket Tamara Abalde se sometió ayer a unas nuevas pruebas médicas que revelaron que padece una tendinitis en la inserción del tendón de Aquiles de su pie izquierdo y estará un mes de baja. La ala-pivot sufría unas molestias en el tendón que le hicieron retirarse del partido del pasado domingo ante el SPAR Citylift Girona. Abalde, quien salió en el quinto inicial en los tres partidos disputados, seguirá un programa de rehabilitación específico para la recuperación.

Pelayo, en la apertura del curso universitario

PILOTA

:: R. D. La pilota vuelve a formar parte de los actos que organiza la Universitat con motivo de la apertura de curso. La aportación de la vaqueta consiste en una jornada en Pelayo, en esta ocasión la del sábado por la tarde y para la que se han programado dos partidas, una de raspall y otra de escaia i corda. A las 16.30 horas jugarán Iván, Loja e Ibiza contra Vicent, Rauli y Ricardet. A continuación, Soro III y Héctor se enfrentarán a Genoves II y Javi. Los estudiantes universitarios podrán acceder gratis al trinquet.